



## Israël et l'Iran sont tous deux dirigés par des francs-maçons qui complotent pour la troisième guerre mondiale

25 octobre 2023



**Les islamistes (Hamas) sont l'équivalent musulman des communistes juifs ou des sionistes.**

**Les deux camps sont des sectes maçonniques sataniques. Leurs dogmes ne sont qu'un prétexte pour voler à leur peuple leur liberté et leurs biens.**

**Maintenant, ils s'unissent pour nous détruire en déclenchant une guerre nucléaire. La prophétie de Pike ci-dessous se réalise ! Les dirigeants musulmans et sionistes sont littéralement des agents des Illuminati.**

En 1871, Albert Pike écrit à Giuseppe Mazzini au sujet d'une conspiration impliquant trois guerres mondiales, qui devaient provoquer un « cataclysme social ». La lettre de Pike fut exposée à la bibliothèque du British Museum jusqu'en 1977. La British Library nie l'existence de la lettre. (Ils sont eux aussi francs-maçons.) Le monde est contrôlé par les francs-maçons.



# SHIVAYA INFO



**"La troisième guerre mondiale doit être fomentée en profitant des différences provoquées par l'"agentur" des "Illuminati" entre les sionistes politiques et les dirigeants du monde islamique. La guerre doit être menée de telle manière que l'Islam (le monde arabo-musulman) et le sionisme politique (l'État d'Israël) se détruisent mutuellement. Pendant ce temps, les autres nations, une fois de plus divisées sur cette question, seront contraintes de se battre jusqu'à l'épuisement physique, moral, spirituel et économique complet."**

**<https://www.news24.com/news24/albert-pike-the-3-world-wars-20130628>**

## **Premier commentaire de K-**

Pierre a dit (25 octobre 2023) :

*Henry, les lettres de Pike à Mazzini sont une bonne prophétie. Mais je suis contre l'utilisation du mot nazi dans son raisonnement sur la Seconde Guerre mondiale. Ce mot n'existait pas à l'époque de sa lettre.*

**Tu te trompes Peter, le terme nazi ou nazisme remonte aux partis populaires qui remontent aux années 1800. Ces partis ont créé le Parti national-socialiste. De nombreux membres des nazis avaient en fait été membres de la Société Thulé, avant même de devenir membres du parti nazi, comme Rudolf Hess.**

**Albert Pike a beaucoup écrit sur la tribu perdue mythique et mystique des Aryens comme étant la source de la franc-maçonnerie. Il suffit donc de relier les points pour voir que cette lettre à Mazzini est authentique à 100 % et met un terme au débat sur le mot nazi une fois pour toutes. La lettre est authentique, à l'ombre d'un doute.**

## **L'Iran est également contrôlé par les satanistes**

*Cet article a été écrit par un Iranien de 18 ans et publié ici le 4 octobre 2010.*

**Dès le début de la révolution islamique**, des postes clés comme le pouvoir judiciaire ont été confiés à des mollahs qui n'avaient aucune expérience de la gestion du pays. Des commandants de l'armée, des ingénieurs et des médecins opposés au régime ont été pendus parce qu'ils étaient des « ennemis d'Allah ».

**La révolution islamique iranienne n'a rien à voir avec l'islam.** Comme toutes les révolutions de l'histoire récente, elle avait pour objectif de transférer le pouvoir à quelques individus. Dans le cas de la révolution iranienne de 1979, l'État a été remis aux mains de la secte Khomeiny, un groupe des Frères musulmans qui entretient des liens directs avec les services de renseignements étrangers.



Il ne faut pas être naïf au point de croire que l'Iran est une opposition au nouvel ordre mondial. Chaque année, à l'occasion de l'anniversaire de la révolution islamique, des émissions de télévision sont diffusées pour montrer au public qu'avant cette révolution, les francs-maçons dirigeaient le pays. J'ai beaucoup de mal à croire que les Britanniques, qui ont combattu si vigoureusement Moussadegh, puissent soudainement abandonner le pétrole iranien et laisser les mollahs s'emparer des ressources pétrolières du pays.

La vérité est que les Britanniques ont fomenté la révolution islamique de Khomeini. L'objectif était de contrôler l'énergie de l'Iran en l'affaiblissant (en réduisant les Iraniens à la faim) et de détruire la société religieuse et familiale du pays.



*(Parlement iranien - une pyramide)*

Beaucoup de nos grands ayatollahs sont également francs-maçons, membres des Frères musulmans, et j'ai des sources fiables qui m'ont dit qu'ils se rendent à Londres tous les deux ou trois mois pour obtenir leurs ordres. L'une des figures les plus influentes du régime sectaire iranien est l'ayatollah Mesbah Yazdi.



# SHIVAYA INFO



Il est le chef d'une secte très puissante appelée l'école Haqqani. Parmi ses membres figurent Mahmoud Ahmadinejad (un des meilleurs élèves de Mesbah), des commandants des gardes révolutionnaires, des milices Basij, des avocats, des juges et les directeurs de grands journaux.

Nous avons des preuves que le même groupe était derrière la fraude électorale de l'année dernière ainsi que la gestion brutale de la crise qui a suivi l'élection et qui a entraîné de nombreux décès, des arrestations et la fermeture de nombreux journaux.

## DIRECTION

L'objectif interne d'Ahmadinejad est de transmettre le pouvoir aux membres de la secte. Des entreprises de plusieurs milliards de dollars qui appartenaient à l'État sont désormais aux mains du CGRI (c'est-à-dire des Gardiens de la révolution). De plus, des projets d'infrastructures, des champs pétroliers, des projets de logements et bien d'autres sont attribués au CGRI. Toute opposition, comme le mouvement vert ou la grève des travailleurs, est gérée par les services secrets du CGRI et la milice Basij.

Pour les étrangers, Ahmadinejad peut se présenter comme un dirigeant courageux qui ose nier l'holocauste ou contester les événements du 11 septembre. Il bénéficie du même type de sécurité qu'Obama à New York et il a la possibilité de s'asseoir et de discuter avec tous les principaux médias des États-Unis.

Il faut noter qu'à son retour de l'Assemblée générale de l'ONU, Ahmadinejad devait s'adresser aux étudiants de l'Université de Téhéran, mais que son discours a été annulé de manière inattendue. La raison en est que l'homme qui jouit d'une certaine publicité aux États-Unis n'a pas le courage de s'adresser aux étudiants iraniens ; il craint simplement que sa présence ne déclenche des troubles dans l'université et ne détruise tous les " acquis " qu'il a obtenus lors de son voyage aux États-Unis.

Le même jour, l'ayatollah Khamenei devait visiter la ville de Qom mais son voyage a été annulé en raison de son impopularité auprès des hautes personnalités religieuses et de leur réticence à assister à sa cérémonie de bienvenue.

En attendant, je ne suis pas sûr que l'Ayatollah Khamenei soit membre de la secte, mais nous savons que son chef d'état-major en est membre, donc le flux d'informations vers le leader est contrôlé par les services secrets du CGRI, et ses décisions et discours sont contre l'opposition.

Khamenei soutient les progrès scientifiques et technologiques qui garantissent la survie du régime sectaire. En revanche, il n'est pas favorable à la modernisation de l'économie du pays et s'oppose résolument à l'amélioration du niveau de vie de la population. Pour moi, il s'inscrit dans la lignée de la méthode britannique qui consiste à contrôler les masses par la misère.



## **Bush, Ahmadinajad: On the same Illuminati team?**

### **À L'INTÉRIEUR DE L'IRAN**

Le peuple iranien traverse actuellement une période difficile et la triste nouvelle est que les responsables gouvernementaux lui demandent de se préparer à une situation encore pire. Nous connaissons un taux d'inflation élevé et un chômage élevé. Les revenus pétroliers ont chuté et la dernière série de sanctions contre les secteurs bancaire et énergétique a rendu la vie très difficile aux entreprises. Par exemple, pour répondre à la demande locale en carburant, les raffineries sont invitées à réduire drastiquement leur production de produits chimiques industriels et à raffiner du carburant à la place.

Les transactions commerciales avec l'étranger se limitent aux transactions télégraphiques, ce qui entraîne une forte demande de devises étrangères, ce qui entraîne une hausse des prix des biens importés. Pire encore, le gouvernement incompetent et inexpérimenté d'Ahmadinejad envisage de réformer l'économie en augmentant les taxes sur l'énergie.

L'économie iranienne inefficace a causé de graves problèmes sociaux aux familles, en particulier à la jeune génération. Pour ne citer que quelques-uns de nos problèmes sociaux, nous avons le plus grand nombre de toxicomanes au monde selon un rapport de l'ONU, un taux de divorce élevé et un faible taux de mariage, la promiscuité de la jeune génération dans les écoles et les universités, l'augmentation des avortements et du sida, une augmentation du taux de criminalité et une croyance accrue dans la magie et le satanisme.



*(Netanyahu et Fidelito en franc-maçonnerie, pouce sur phalange)*

Je crois que la principale cause de ces problèmes est que notre société, et surtout la jeune génération, n'ont plus foi dans des valeurs telles que la famille, la religion et le travail. La cause en est que les sectes nous ont privés de nos droits fondamentaux et nous ont inculqué une version de l'islam qui a conduit à la destruction de la religion et de la société.

Je n'ai aucun doute sur le fait que les satanistes comptent parmi les enseignants religieux de Qom, car j'ai entendu de nombreuses histoires vraies de maltraitance d'enfants. Nos ingénieurs sociaux mollahs ont semé la confusion dans l'opinion publique au point qu'elle ne sait plus distinguer le bien du mal et qu'elle est donc prête à accepter une prise de pouvoir par le Nouvel Ordre Mondial.

**Sujet connexe - [Le fils du chef du Hamas s'exprime](#)**

**« Le Hamas ne sert pas le peuple palestinien, le Hamas sert l'Iran.**

**« Israël... rend un grand service au peuple palestinien en faisant tomber le Hamas. »**

<https://henrymakow.com/2023/10/the-final-social-cataclysm---i.html>